

Neiva, 20 de mayo de 2016

CONTRALORES Y PERSONEROS ESTUDIANTILES TOMARON POSESIÓN



En el auditorio de la Cámara de Comercio de Neiva tomaron posesión 35 Contralores y 35 Personeros Estudiantiles de las diferentes Instituciones Educativas Públicas de la Neiva, acto a cargo de la Contraloría Municipal de Neiva en alianza con la Personería Municipal y el Diario del Huila, bajo el marco de las actividades programadas dentro del **Proyecto Jóvenes Líderes por la Democracia y la Paz** que busca fortalecer el liderazgo juvenil y promocionar la relevancia de los derechos humanos en ésta población.

Rectores, docentes, jefes de núcleo, padres de familia y alumnos, atendieron el llamado y participaron del majestuoso evento.

Fueron muchas las metas que señalaron los nuevos Contralores y Personeros Estudiantiles; es así como todos pretenden trabajar de la mano de las directivas de institución formadora para mejorar el ambiente educativo.

Tras la posesión, el Contralor Municipal de Neiva, doctor José Hildebrán Perdomo Fernández iniciará visitas los diferentes centro educativo de la ciudad con su equipo de trabajo, con el objetivo de poder atender inquietudes formulados por los nuevos Contralores Estudiantes relacionadas con temas de sexualidad integral, mateo, democracia participativa, entre otros.

“Control fiscal con sentido público “